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Aos treze dias do mês de dezembro de dois mil e dezenove reuniram-se os 

professores do Programa de Pós-Graduação em Engenharia Química (PPG-

EQ) da Universidade Federal de São Paulo, às 09h, na sala da pós-graduação 

da unidade José de Alencar, tendo o Coordenador do Programa, Prof. Dr. 

Rogério de Almeida Vieira, presidido a reunião. Conforme lista de presença, 

estiveram presentes os seguintes professores do PPG-EQ: Eliezer Ladeia 

Gomes, Fabiana Perrechil Bonsanto, José Ermírio Ferreira de Moraes, Kátia 

Ribeiro, Mariana Agostini de Moraes e Milene Costa Codolo e o representante 

discente Thiago dos Santos Silva. O Prof. Rogério abriu a reunião e iniciou os 

informes: 1) Informes: 1.1) Informes da CPGPq: Haverá bloqueio das bolsas 

dos programas notas 3 e 4. Esses programas devem se autoavaliar e verificar 

onde estão falhando. Haverá apoio aos programas com até 8 anos de 

existência. O Edital OEA 2019 foi cancelado por falta de bolsas. Prazo para 

envio da coleta Capes para CPGPq se encerra dia 28 de fevereiro. Em 

fevereiro haverá a recepção dos novos coordenadores dos Programas de Pós 

Graduação. Novo diretor da FAPESP, há um docente da UNIFESP na lista 

tríplice. 1.2) Informes da CPP: Verba RTI 2018, o processo foi encaminhado 

pelo PPGEQ para o uso total da verba, mas é necessário aguardar a reposta 

dos pedidos. Implementação do Polo Tecnológico, parceira da Prefeitura de 

Diadema e da UNIFESP. 1.3) Retorno das atividades da Professora 

Mariana: a docente retornou de Licença Maternidade. 1.4) Resultado do 

processo seletivo para aluno regular: o resultado do processo seletivo foi 

divulgado, houve 15 aprovados, mas um candidato desistiu, havendo quatorze 

possíveis alunos ingressantes. 1.5) Pedido de recurso: O Aluno Caio 

Henrique Gomes entrou com pedido de recurso, mas seu pedido foi indeferido. 

1.6) Bolsa Aluno Thiago dos Santos Silva: Foi encaminhado o pedido de 

manutenção da bolsa do Aluno Thiago dos Santos Silva até 31 de julho de 

2020, mas até o momento o prazo da bolsa é 31 de dezembro de 2019. 1.7) 

Processo Seletivo Aluno especial: O processo seletivo para aluno especial 

está aberto, e até o momento há seis inscritos. 1.8) Depósito de patente 

concecida: patente foi concedida ao Professor Igor Tadeu Lazzarotto Bresolin. 
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1.9) Planilha Coleta CAPES/Plataforma SUCUPIRA: dia 13 de novembro se 

encerra o prazo para envio da planilha de coleta CAPES ao PPGEQ. O 

preenchimento da Plataforma Sucupira, referente a coleta CAPES, já foi 

iniciado. Os documentos de área da CAPES já estão disponíveis com as novas 

regras. 1.10) Planilha de Orientações: O professor Rogério apresentou uma 

planilha contendo as orientações de todos os docentes do PPGEQ e também 

apresentou a lista de possíveis alunos ingressantes sem orientação, no 

momento há quatro alunos sem orientação. 2) Expediente. Aprovação da ata 

da 10ª Reunião ordinária do programa, realizada em 08/11/2019. A ata foi 

aprovada com uma abstenção. 3) ORDEM DO DIA: 3.1) Aprovação de 

mudança de data de defesa: foi aprovada por unanimidade a alteração de 

data da defesa da dissertação dos alunos Bruno Tomoda e Deise Ochi. 3.2) 

Aprovação de banca de Defesa: foi aprovada por unanimidade a banca de 

defesa da dissertação do Aluno Thiago Reis de Almeida. 3.3) Pedido de 

Oferecimento de Eletiva: O Prof. Eliezer solicitou o oferecimento da eletiva 

“Catálise – Aplicações Industriais em Química Verde”, pois há cinco alunos 

interessados. A eletiva não será oferecida, a comissão de ensino e a 

coordenação sugeriram que a eletiva seja oferecida no segundo semestre de 

2020. 3.4) Homologação do 1º relatório de acompanhamento: O relatório de 

acompanhamento do aluno Danniel Panza foi aprovado por unanimidade. O 

aluno Gustavo Tsutomu Minagawa não entregou o relatório e possui 

reprovações em três disciplinas. A comissão definiu que será realizada uma 

reunião com o aluno, para conversar sobre sua desistência. No caso de 

desistência, será solicitada a assinatura no documento com o pedido formal de 

desistência. Caso o aluno não assine o documento ou não se manifeste, ele 

será desligado, pela não entrega do relatório de atividades e reprovação nas 

disciplinas. 4.5) Aprovação do Calendário Reuniões PPGEQ 2020: a 

aprovação do calendário de reuniões por unanimidade. Nada mais havendo a 

tratar, a reunião foi encerrada pelo Prof. Rogério Almeida. Eu, Milene Costa 

Codolo, lavrei a presente ata que, após aprovada, será assinada por todos os 

membros da CEPG-EQ que estiveram presentes. 
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